



国際交流のひろば



台湾・国立嘉義大学の来訪



1月20日(日)～30日(水)まで、本学交流協定校である台湾・国立嘉義大学から教職員4人と学部生・大学院生8人の計12人の訪問団が来訪しました。

約11日間に渡り、本学や附属学校での交流、スキー体験など、様々な交流プログラムを行いました。

- 1/20(日) 上越に到着
- 21(月) 開講式
歓迎交流会
- 22(火) 附属中学校 交流活動
- 23(水)～24日(木)
安塚キューピットバレイにて
スキー講習
- 25(金) 附属小学校 参観
- 26(土)～27(日)
長野市、上越市 散策
- 28(月) 市内見学
・妙高酒造
・高橋孫左衛門商店
・岩の原葡萄園
・釜蓋遺跡 等
- 29(火) 附属幼稚園 参観
本学学生との交流活動
閉講式
お別れ会
- 30(水) 上越を出発



開講式



スキー講習



買い物バス—ありがとうございました—



冬の買い物について、雪が積もったりした場合、買い物に行くのが不便であるため、留学生から買物のためのバスを出してほしいという意見があり、これを受けて、大学のバスを利用し、買い物に行く機会を設けました。

買い物バスを利用した邱靖森さん(中国)は「冬は雪が降ると、買い物はとても大変です。どうやって買い物に行くか心配です。大学がバスを出してくれて本当に感謝します。ありがとうございます。」と話していました。

今年度は雪の具合を見て、1月～3月上旬に3回程度、実施する予定です。

発行・お問い合わせ先

〒943-8512 新潟県上越市山屋敷町1番地 上越教育大学 国際交流推進センター「国際交流のひろば」
Tel:025-521-3666 (研究連携課 国際交流チーム)